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東海大学望星技術士会 役員会議事録（HP 掲載用） 

表  題 東海大学望星技術士会 令和 4年度 第 6回役員会 議事録 

１．日時 2022 年 9 月 2７日（土）16：00～18：30 

２．場所 Web 会議（Zoom） 議事録作成担当：桜井裕一 

３．出席者 

（敬称略） 

 

 

【望星技術士会役員会】 

〇副会長・常任幹事８名、委任 0名：総数 8名中 ８名出席、0名委任  

常任幹事の出席者が過半数を占めているので本会は成立した。（会則第 18 条の 3）

〇幹事７名、委任 2名、顧問・会計幹事 0名、オブザーバー0名 

４．配布 

資料 

(1) 令和 4年度第 6回役員会 討議事項会議次第 

(2) 令和 4年度第 5回役員会（前回）議事録 

５．確認・審

議・報告事

項・その他 

【確認事項】 

(1) 前回役員会の議事録内容について確認した結果、一部修正となった。 

➣修正箇所⇒【審議事項】 

   (3) 「現状、役員会内部の試験公開レベルとなっている。」を削除する。 

【審議事項】 

(1) OBOG 技術士と在学生との交流会のあり方について来年度以降、会員向け講演会との

セット化を検討してはどうかとの提案が成され、審議の結果、実施の可否含め継続

検討となった。又、学内講師候補リスト化については、学生のニーズを理解する先

生方に相談することとなった。 

(2) HP の活用と名簿管理体制について一体化の提案が成され、審議の結果、名簿管理委

員会、ＨＰ管理委員会、Facebook 担当を統合し新体制を作る事で承認された。 

(3) 活動協力金に関して一般会員に向けた活動協力金の必要性、妥当性の説明は充分か

などの課題が出された。審議の結果、①課題については今後の活動を通して解決に

向け努力する。②活動協力金に関して、引き続き会員に協力依頼を行う事、但し、メ

ールでの単独依頼ではなく、各イベント告知に合わせた依頼や HP への掲載の検討を

することで承認された。 

(4) 本会として在学生の就活について支援・情報提供などに取り組むべきではないかと

の提案が出され審議の結果、今後も継続的に議論を行う事となった。 

【報告事項】 

(1) 活動計画の準備・推進状況について以下の報告がなされた。 

➣会員向け講演会について 

・日時：10/23（日）14：30～16：00（受付開始 14：00、講演 60 分、質疑応答 30

分）で調整済。 

・講師：海洋学部水産学科准教授 李 銀姫氏 で調整済。 

・テーマ：「スモールは今も果たしてビューティフルか？ 」 

日本の小規模漁業の持続可能性について考える  

  ・申込受付：Google フォーム準備中 

・申込締切：10/15（土）、事前配布資料・Zoom の URL 送信 10/20（木）予定。 

・Web アンケート：講演会終了後 Google フォームによるアンケート実施、CPD 証明

書発行希望確認。 
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➣技術士第一次試験受験勉強会について 

・日時：10/28（金）17：10～ で調整済。 

・告知は 9月末頃、教室の確保⇒調整必要、対象の土木 3年生のほか大学院生など

誘導。 

・資料作成：9月中目標で各専門担当分担により作成中。PDF 版事前配布。 

・当日プレゼン担当者のほか、参加支援メンバーを募る。 

➣札幌キャンパス出前授業について 

・日時：11/18、21、24 日で調整中、時間は、17：10 から 100 分の予定。 

・技術士会の有益な講演の要望有り。 

・技術士に関する紹介；①一次試験に関しての概要説明 ②技術士に出来る仕事内

容 ③土木系をテーマ 

➣湘南キャンパス出前授業について 

・大学イベント運営委員会担当で企画調整必要（講義内容など） 

・土木工学科対応メンバーを募る。公務員の業務紹介候補として国交省職員の会員

への打診。 

・建築学科対応内容は今後調整。 

➣ その他のイベント対応について 

① ホームカミングデーに関して以下の報告が成された。 

・本年度はハイブリット方式で開催予定、又、内容に関しては検討中。 

・現時点では当会の参加は無いと思われる。 

② TOKAI グローカルフェスタへの協力対応について報告が成された。 

・2018 年開催資料、本年開催案内を基に TOKAI グローカルフェスタの概要説明。

・当会としては前面には出ず、あくまで補佐として協力するべき。 

③ 清水キャンパス出前授業実現に向けて説明がなされた 

・学部長に電話にて説明、資料を送付し返事待ち。 

(2) HP の活用と名簿管理体制について報告がなされた。 

➣会員名簿の錯誤の確認 

  ・会員の情報管理については今後の課題（メール不達者などをどこまで追跡するか

を含め）。 

(3) 会計の運営状況について 

➣会計精算状況について 

  ・今年度の経費等の精算状況は以下の通り。 

① 図書贈呈関係費用 ②Zoom の更新代 ③大議連広告分担金 等が発生する

も全て予算内で推移。 

 ➣活動協力金の中間状況の報告 

  ・入金者数：9名  

【その他】 

(1) 次回役員会：10 月 22 日（土）16 時～とする。 

以上 

 


